



3 Pièces

147 m²

Réf. 4563364

8 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 3 Pièces de 147m², dont 127 m² habitables et 20 m² de terrasse, entièrement rénové avec des matériaux nobles. Offrant une vue mer dans toutes les pièces, ce bien est composé d'un large salon avec cuisine attenante, d'une Master bedroom avec salle de bain et dressing en-suite et d'une seconde chambre avec une salle d'eau. Situé au sein du Seaside Plaza, prestigieuse résidence de Fontvieille dans un espace vert à proximité de la mer, des restaurants et des commerces. Un parking et une cave accompagnent ce bien d'exception.

3-room apartment of 147m², including 127 m² of living space and 20 m² of terrace, completely renovated with noble materials. Offering a sea view in all the rooms, this property is composed of a large living room with adjoining kitchen, a master bedroom with bathroom and en-suite dressing room and a second bedroom with a shower room. Located in the Seaside Plaza, prestigious residence in Fontvieille in a green space near the sea, restaurants and shops. A parking lot and a cellar accompany this exceptional property.

SOLAMITO PROPERTIES

6, bd des Moulins - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

